

Le pharaon, fils du dieu du Soleil

Où vit-il ?

Le palais du pharaon s'appelle le perâa, c'est-à-dire la « grande maison ». C'est du mot perâa que vient le mot « pharaon ».

Les attributs du pharaon

La double couronne : elle représente les 2 royaumes de l'Égypte, la couronne rouge pour la Basse-Égypte et la couronne blanche pour la Haute-Égypte.

Le sceptre représente la royauté.

Le cobra : il est souvent accroché au front du pharaon sur le nemes.

La barbe postiche : c'est une fausse barbe attachée au menton du pharaon.

Il est le roi de l'Égypte

Le pharaon règne sur l'Égypte. Il a tous les pouvoirs. Il dirige le royaume et commande l'armée à la guerre. C'est aussi un chef religieux. Pour les Égyptiens, il est le fils du dieu du Soleil. Quand il meurt, le pharaon devient lui-même un dieu.



Le fouet représente l'autorité.

Le nemes : c'est un morceau de tissu rayé de bleu et d'or. Le pharaon porte le plus souvent cette coiffure, plus simple que la double couronne.



Dico

Attributs (ici) : objets du pharaon.

Sceptre (ici) : bâton qui est le signe du pouvoir du pharaon.

Autorité : pouvoir de commander, de se faire obéir.